

## Alcalde de Constitución anunció retomar mesa de reconstrucción en conmemoración 8° aniversario del mega incendio que afectó a Santa Olga

A través de un emotivo culto evangélico en la que asistieron autoridades del ámbito público y privado, se recordó la fatal fecha que destruyó completamente las localidades de Santa Olga, Los Aromos y sus alrededores, los que actualmente mantienen retrasos en su proceso de reconstrucción. Además, la comunidad participó de una jornada de prevención en carretera.

Tras los incendios forestales que se desarrollaron durante el mes de enero del año 2017, donde gran parte del país fue testigo de la voracidad de los incendios forestales que afectaron la Región del Maule, principalmente cientos de familias vieron como el fuego consumió por completo sus viviendas, dejando a estos sectores antes mencionados totalmente devastados. Este fin de semana pasa-

do, se cumplieron 8 años, y los vecinos recuerdan con recogimiento.

A la ceremonia religiosa, asistió el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, presidentes de las Juntas de Vecinos, dirigentes en general, personal de Carabineros, Bomberos, ARE, junto a los concejales Richard Rodríguez y Francisco Candia.

El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, se refirió a esta fecha con esta expresión «que Dios por algo hace las cosas, cuando yo trato de justificar por qué estoy de vuelta obviamente me centro en el tremendo cariño de la gente, pero también en Dios porque hay cosas que hacer, casas que reconstruir, sedes sociales que reconstruir, que hay que recuperar, que aún falta mucho y **RETOMAR LAS MESAS DE RECONS-**

**TRUCCIÓN** para trabajar con los vecinos. Tenemos que hacer muchas cosas por el bien de la ciudad. Hoy envío un fuerte abrazo a todos los vecinos que se vieron afectados por esta tragedia».

A su vez, la presidenta del sector Los Aromos, Loida Aro Medina, señaló que «fue un acontecimiento fuerte el que vivimos, pero hoy estamos felices porque ya tuvimos una reunión con el alcalde y regresó para avanzar en la mesa de reconstrucción, y ver todo lo que ha quedado pendiente en esta materia, trabajando con la gente, porque cuando uno trabaja en equipo los resultados son mucho mejores, pero existen muchos temas pendientes como regularizar viviendas que aún no se encuentran inscritas y el llamado es seguir luchando para solucionar las problemáticas que aún se tienen».

**JORNADA DE PREVENCIÓN EN CARRETERA**

Por la mañana, los vecinos realizaron un operativo de información en la carretera M30L. al respecto Jorge Martínez, gestor de prevención de incendios forestales encabezó junto a las organizaciones de los vecinos e instituciones como Bomberos, Carabineros y Are «que nos ayuden en la prevención



de estos hechos, recordando lo que vivimos el año 2017. Hoy como comuna estamos realizando este operativo de carretera para entregar información a los conductores y nos ayuden a prevenir, porque en esto somos todos responsables, tenemos que hacer gestión para que no nos ocurra nunca más una tragedia de esta envergadura».

También estuvo el mayor Marcos Antonio Pérez, comisario de la Segunda Comisaría de Carabineros de Constitución «estamos con las redes de apoyo comunitarios dando recomendaciones para evitar incendios, cuidando nuestros bosques, la flora y fauna de la zona de la región del Maule, entre ellas destacan por ejemplo: no hacer fogatas en el campo o

en las playas, no tirar las colillas de cigarros encendidas en la carretera, tener quemadas controladas en predios agrícolas y manejar a la defensiva siempre para prevenir accidentes en la carretera».

Finalmente, la presidenta de la junta de vecinos de Santa Olga, Mónica Sepúlveda Morales comentó que «esta jornada es para recordar a la gente, lo que sufrimos hace 8 años, estamos con ARE, Bomberos, Conaf, el mu-

nicipio y diferentes juntas de vecinos de los alrededores, realizando esta actividad porque gracias a la comunidad hoy estamos de pie, a lo que todo lo que conlleva a levantar esta población, pero el llamado es a cuidarse y cuidar nuestro entorno, para que todos aportemos desde la prevención, porque ahí está la clave, de que seamos conscientes de que el autocuidado es importante».

